

# 福音番組の実

「無性にチャンネルを変えたくなって…」

K・Kさん（神奈川県在住）

手段を選ばず結果だけを求め、おごり高ぶり、自力で生きていくと錯覚し続けた私の人生…結果は、過重労働から鬱（うつ）を発症。家庭からは笑いが消え、その上、“突発性大腿骨頭壊死症”という難病も発病。さらに父が脳梗塞で倒れ重度の認知症に…。数多くの苦難に自暴自棄になっていたある夏の朝、掃除をしている最中に、無性にテレビのチャンネルを変えたくなったのです。

そこで初めて「ライフ・ライン」を見たのです。なぜチャンネルを変えたくなったのか、なぜそこで安心感や希望を感じたのか、わからぬままでしたが、すぐにPBAに連絡し、教会を紹介していただき、翌週には教会におじゃましていました。

そこで神様から、牧師先生から、教会員の皆様から溢れる愛を受け、心からイエス様を信じて、神様に生きられる人生へと変えられました。何の役にも立たない人間と思っていた私が、神様に愛される存在と信じることができます、感謝の気持ちで胸が熱くなる…そんな幸せを実感しています。

数多く訪れた苦難も、番組がきっかけで教会に通うようになったのも、すべてイエス様のお導きとしか考えられません。本当に主の力は偉大です！